

Les maternelles participent au défi des écoliers mobilité

Ce jeudi 6 octobre, les grandes sections de l'école maternelle des Grillons ont participé à un parcours de maniabilité. Cet atelier était animé par Lucas Libercier Cadot de l'agence Eco mobilité Savoie-Mont-Blanc.

Aller à l'école à pied, à vélo ou en skate

Jackés sur leurs vélos ou leurs draisiennes, les enfants ont ainsi préparé le défi des écoliers mobilité auquel leur établissement scolaire participait pour la première fois ce vendredi. Organisé par la communauté de communes Cœur de Savoie, l'objectif de ce défi est d'inciter les parents à accompagner leurs enfants à l'école, à pied, en skater, en trottinette, en pédibus, à

vélo ou en covoiturage.

Les modes de déplacement de chaque école participant au défi feront l'objet d'un comptage qui mettra en exergue les déplacements en mobilité douce. Le défi sera remporté par l'école du territoire de Cœur de Savoie qui obtiendra le plus fort pourcentage de mobilité douce.

Pour cette deuxième édition du défi, 17 écoles se sont mobilisées dont l'école maternelle des Grillons et l'école élémentaire de la Neuve. À l'échelon du territoire de Cœur de Savoie, 1 850 enfants et leurs parents ont ainsi été sensibilisés à l'écomobilité.

B.M.

Contact : sacha.berthuin@cccceurdesavoie.fr



À l'échelon du territoire de Cœur de Savoie, 1 850 enfants et leurs parents ont ainsi été sensibilisés à l'écomobilité. Photo Le DL/B.M.